

BAB V

PENUTUP

Alhamdulillah segala puji syukur bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya serta memberi bimbingan, lindungan dan kasih sayang-Nya. Sholawat salam kepada Nabi Agung Muhammad SAW. Serta doa kedua orang tua, dosen, dan sahabat sehingga penelitian mampu menyelesaikan penelitian ini.

A. Simpulan

Buku Islamku, Islam Anda, Islam Kita merupakan salah satu buku karangan Abdurrahman Wahid yang membahas tentang biografi Abdurrahman Wahid serta cara berdakwah dan bernegara beliau. Hal yang perlu dipelajari dalam cara berdakwah beliau adalah mampu memperstukan berbagai agama agar bisa rukun karena kita dalam satu Negara Kesatuan Republik Indonesia. Buku ini diambil dari artikel yang ditulis beliau karena dapat menggambarkan pengembaraan intelektual Gus Dur dari masa ke masa. Sebuah penggambaran yang tidak hanya linear, tetapi juga berproses.

Dari penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa, Aktivitas Dakwah Abdurrahman Wahid Melalui buku ini, Gus Dur telah melakukan pendekatan dakwah melalui kultural, multikultural dan struktural. Pandangan beliau tentang politik, ideologi bernegara, hak asasi manusia, keagamaan dan kemasyarakatan. Abdurrahman Wahid merupakan salah satu tokoh negara Indonesia serta mantan Presiden Republik Indonesia. Selama menjabat sebagai Presiden, kabinet beliau bernama Persatuan Indonesia, hal ini menunjukkan bahwa Gus Dur ingin mempererat persaudaraan sesama rakyat Indonesia walaupun berbeda suku, ras, agama dan budaya.

Pemikiran Dakwah Abdurrahman Wahid Pokok-pokok pemikiran Abdurrahman Wahid sangat inspiratif dalam menyelesaikan problem keagamaan dan kebangsaan yang di hadapi oleh Indonesia. Melalui dakwahnya Gus Dur mengajarkan tentang Pluralisme atau saling menghargai antar umat beragama dengan tujuan menjadikan Indonesia menjadi negara yang ramah untuk seluruh agama. Hal itu bertujuan untuk menghilangkan paham radikalisme dalam beragama sehingga semboyan Indonesia dapat di tegakkan dan dilaksanakan tanpa adanya tekanan dari banyak pihak.

B. Saran

Sehubungan dengan hasil penelitian yang sudah dicoba oleh peneliti, hingga peneliti bermaksud buat membagikan anjuran dan kemasukan dalam buku Islam Ku Islam Anda Islam Kita menimpa dakwah yang terbuat buat warga. Dengan tanpa kurangi, peneliti berharap saran- saran tersebut bisa bermanfaat buat pihak digolongan warga, saran- saran tersebut merupakan:

1. Untuk pihak-pihak penulis kepada Da' i: supaya senantiasa meningkatkan pengetahuannya. Oleh karenanya penulis bukan cuma selaku mengantarkan ilmu pengetahuan aja, tetapi pula mempunyai kedudukan yang buat mentrasfer keperibadian, akhlak, serta spritual, yang nantinya hendak dijadikan selaku bekal kehidupan di dunia akhirat. Dengan demikian, pendidik, wajib terus mencari dan meningkatkan lebih luas serta berguna untuk warga di lingkungannya.
2. Untuk peneliti yang hendak datang : peneliti yang melanjutkan baik yang mengaji pemikiran dakwah Gus Dur diharapkan sanggup lebih banyak mengumpulkan informasi dari berbagi karya- karya Gus Dur. Sehingga sanggup mengaji pemikir Gus Dur terhadap pemikiran dakwah dalam buku Islam Anda Islam Ku Islam Kita.
3. Untuk warga: penulis berharap terdapat kritik serta anjuran yang membangun dan terdapatnya lanjut dari riset. Penulis berharap kalau skripsi yang pendek ini dapat dijadikan renungan terhadap golongan warga di segala Indonesia.
4. Penulis menyadari banyak kekurangannya dalam penelitian ini, sehingga penulis untuk meneliti selanjutnya dapat menyempurnakan penelitian ini.

C. Penutup

Pujian serta syukur penulis curahkan kehadirat Allah SWT, sebab berkat pertolongan dan hidayah-Nya kesimpulannya penulis bisa menuntaskan skripsi yang bertajuk “Pemikiran Dakwah Dalam buku Islam ku Islam Anda Islam kita”. Serta penulis haturkan terima kasih kepada segala pihak yang menolong baik berbentuk tenaga, waktu benak serta motivasi sepanjang penyusunan karya tulis ini. Mudah-mudahan Allah SWT membalas seluruh budi baik yang sudah dikorbankan serta memperoleh belasan berbentuk pahala yang berlimpah serta dimudahkan seluruh urusanya.